

Fecha: 13-01-2026
 Medio: El Rancagüino
 Supl. : El Rancagüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Incendio de pastizales y materiales agrícolas provocó el corte de la Ruta Travesía

Pág. : 6
 Cm2: 684,4
 VPE: \$ 1.083.434

Tiraje: 5.000
 Lectoría: 15.000
 Favorabilidad: No Definida

Un gran incendio forestal y de materiales agrícolas afectó la operatividad de la Ruta Travesía, a la altura de Graneros.



Incendio de pastizales y materiales agrícolas provocó el corte de la Ruta Travesía

ALFREDO BRAVO
 FOTOS: HÉCTOR VARGAS

La emergencia se registró a la altura del kilómetro 71, en Graneros, lo que generó una densa columna de humo negro, originada por la quema de plásticos y químicos en una agrícola, lo que obligó a interrumpir el tránsito en ambas calzadas por la nula visibilidad.



En el Km. 71 de la Ruta Travesía, quedó interrumpido el tránsito vehicular por la gran cantidad de humo que se propagó en la zona.

Una emergencia de proporciones movilizó la tarde de este lunes a bomberos y a brigadas de CONAF tras declararse un incendio forestal y de materiales agrícolas que afectó directamente la operatividad de la Ruta Travesía. El siniestro, registrado específicamente a la altura del kilómetro 71, generó el corte total del tránsito debido al peligro que representaba la falta de visibilidad para los conductores.

La alerta se dio inicialmente como un incendio de pastizales, pero al llegar las primeras unidades al lugar, la situación revistió mayor complejidad, según explicó Félix Galaz Rubio, Comandante del Cuerpo de Bomberos de Graneros, al señalar que el fuego no solo consumió vegetación, sino que alcanzó instalaciones de la Agrícola Santa Elena.

NULA VISIBILIDAD Y HUMO NEGRO

El avance de las llamas sobre materiales propios de la faena agrícola, provocó una densa y oscura columna de humo que cubrió por completo las calzadas.

"Al llegar nos encontramos que la carretera estaba sin visual producto de la gran cantidad de humo, ya que también se vio afectada la empresa Santa Elena. El tipo de material que se quemó generó este humo negro que imposibilitaba el tránsito", señaló el comandante.



A raíz del incendio gran parte de Graneros quedó sin suministro eléctrico, en la foto se ve como operarios de CGE fotografían un poste quemado.

Ante el riesgo inminente de colisiones múltiples, las autoridades determinaron el corte de la pista Oriente y la pista Poniente, desviando el flujo vehicular, mientras los equipos de emergencia trabajaban en el combate del fuego.

AMPLIO DESPLIEGUE REGIONAL

Dada la magnitud del evento y el riesgo de propagación, Bomberos de Graneros solicitó apoyo a comunas vecinas, activando un trabajo colaborativo de gran escala. En el lugar trabajaron, Primera Compañía de Bomberos de Graneros, con unidades de ataque; tres unidades de Codegua (dos bombas y un camión cisterna); mientras que, de Mostazal, llegó apoyo con unidades de agua y abastecimiento. Igualmente, desde la capital regional se apersonó una unidad de bomba y una unidad especializada HAZMAT (materiales peligrosos) y una de abastecimiento de Machalí. La presencia de la unidad HAZMAT fue clave, ya que, según detalló

el Comandante, fue necesaria la revisión de pesticidas y productos químicos presentes en el recinto agrícola que resultaron afectados por las llamas, lo que sumó un factor de riesgo adicional a la columna de humo.

SITUACIÓN CONTROLADA

Tras un intenso trabajo de contención, Bomberos confirmó que la emergencia se encuentra controlada (6-7 en clave bomberil). "Ya estamos retirando el material para realizar el pronto levantamiento del corte de pista y normalizar el tránsito", aseguró el comandante cerca del cierre del operativo. Las causas que originaron el fuego aún se encuentran bajo investigación. Peritos del Cuerpo de Bomberos trabajarán en el sitio del suceso para determinar si hubo intervención de terceros o si se trató de una quema de pastizales que se descontroló debido a las condiciones climáticas de la jornada.



CORPORACIÓN
 LITORALPRESS